

Neuchâtel, le 14 juin 2023

Les Fêtes de la jeunesse vont faire bouger la commune de Neuchâtel sur trois jours

A Corcelles-Cormondrèche, à Peseux et à Neuchâtel, les Fêtes de la jeunesse sont en pleins préparatifs ! Au programme des festivités de fin d'année scolaire sur le thème « Que la fête bouge », un rallye à Corcelles-Cormondrèche le 23 juin, deux cortèges à Peseux le 24 juin et une grande parade des élèves de Neuchâtel et Valangin le 30 juin, suivi d'une collation et d'animations au Jardin anglais, dont une « flashmob » qui fera danser ensemble parents, enfants et enseignant-e-s.

Les 400 élèves du collège des Safrières à Corcelles-Cormondrèche ouvriront le bal des Fêtes de la jeunesse avec un rallye réservé aux élèves et aux parents, **vendredi 23 juin**. Le public est ensuite le bienvenu dès 18 heures pour festoyer jusqu'à minuit dans et autour de la salle Juliette, avec des animations et des stands de nourriture et de boissons. Des festivités qui sont organisées par la Commission Anim'école.

Le même jour, Valangin monte sa traditionnelle fête de l'été à la Petite prairie, à proximité du village. Au programme, jeux en famille dès 16h30, chants de l'école à 18h15 et repas à 18h45.

Cortège aux flambeaux à Peseux

Le thème de ces Fêtes de la jeunesse cette année, « Que la fête bouge », a aussi été entendu à Peseux où pas moins de deux cortèges arpenteront les rues l'après-midi et le soir du **samedi 24 juin**. Ouverture de la fête à 16h, premier cortège costumé pour 400 enfants entre 17 heures et 17h45 avec un nouveau parcours, en présence du Conseil communal in corpore, puis le traditionnel cortège de nuit entre 22h10 et 22h40 où 200 écolier-e-s défilèrent au flambeau ! Des stands de restauration, des animations musicales et des jeux gratuits organisés par le Centre de loisirs prendront place sur le parking devant les locaux communaux. Le tout est mis sur pied par la Commission des Activités Extrascolaires de Peseux (CAES) avec l'engagement indispensable de très nombreux parents et autres bénévoles.

Défilé, collation et animations au Jardin anglais

Les élèves de Neuchâtel mais aussi de Valangin ont rendez-vous **vendredi 30 juin** pour le traditionnel défilé sur l'avenue du 1^{er} Mars et le centre-ville. Quelque 2'000 personnes (enfants, enseignant-e-s et fanfares) paraderont entre 14h30 et 15h15, en présence du Conseil communal in corpore. Cette manifestation occasionnera la fermeture momentanée de l'avenue, du carrefour Numa-Droz et du faubourg du Lac.

Les élèves sont attendu-e-s ensuite au Jardin anglais pour une collation distribuée par les associations de parents d'élèves APEN et Vauseyon Bouge, ainsi que les associations de quartier des Beaux-Arts, de Gare-Serrières, La Coudre-Monruz-Portes-Rouges, Draizes Sans Limite et Charmettes-Génération. Puis, des animations égayeront ce moment de détente post-scolaire, avec Aaronik et ses bulles de savon géantes, des jeux organisés par le Centre de loisirs avec, en outre, une initiation à la danse et au mouvement.

Tout le monde en piste !

Une « flashmob » ou chorégraphie géante signée du Neuchâtelois Raphaël Berkane entraînera aussi les élèves, leurs frères et sœurs, parents et enseignant-e-s sur la chanson *Don't Start Now* de Dua Lipa. Enfin, pour relâcher les muscles et finir en beauté, le NIFFF invite petit-e-s et grand-e-s à une projection de courts-métrages réservés aux écoliers et à leurs familles (*voir les programmes des Fêtes sur les flyers dédiés*).

En parallèle à ces Fêtes de la jeunesse, un calendrier scolaire sur le thème « Que la fête bouge ! » a été réalisé avec l'aide de dessins des élèves de plusieurs collèges de la ville. Il est vendu 10 francs au profit des colonies de la Rouvraie.

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Nicole Baur, conseillère communale en charge de la formation, 032 717 74 01

Naomi Humbert, coordinatrice de projet, 032 717 78 07

